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Résumé : 

 Le narratif imaginaire est un élément essentiel qui confère à un roman son caractère 

unique est esthétique, en permettant à l'auteur de représenter la réalité sous un nouvel angle 

et de créer des mondes imaginaires qui suscitent des émotions chez le lecteur  .En raison de 

l'importance de ce sujet٬ cette recherche vise à mettre en lumière les manifestations du 

narratif imaginaire dans le roman  "Abaabil" d'Ahmed Al-Hamdan, et d'en révéler 

l'esthétique, à présenter le concept d'imaginaire ainsi que les termes "imagination et fiction " 

qui lui sont associés, et à identifier les principaux domaines théorique et éléments narratifs 

qui construisent le roman . 

Mots-clés : narratif imaginaire, imagination, fiction٬ roman Abaabil, éléments narratifs . 

Abstract  : 

Narrative imagination is a fundamental element that gives a novel its uniqueness and 

aesthetic character٬ by allowing the author to depict reality in a new light and create 

imaginary worlds that evoke emotions in the reader. Due to the importance of this topic٬ this 

research aims to shed light on the manifestations of narrative imagination in the novel 

"Abaabil " by Ahmed Al-Hamdan٬ and reveal its aesthetics٬ to present the concept of 

imagination as well as the terms "imagination and imaginary " associated with it٬ and to 

identify the main theoretical domains and narrative elements that construct the novel. 

Key words : narrative imagination, imaginary٬ imagination, Abaabil novel, narrative 

elements. 

 


